



あけましておめでとうございます。

2025年が始まりました。保護者の皆様、地域の皆様、今年もよろしくお願ひいたします。2025年も皆様にとっても、子どもたちにとってもよい年になりますように。

12月24日(金)の終業式で、1年生と2年生の代表児童が作文発表をしました。2学期にがんばったことや楽しかったことを振り返って、みんなの前で話しました。立派な発表でした。

2学きがんばった 1年1くみ

ぼくは、「2学きは、はやかったなあ。」とおもいました。がんばったことをしょうかいします。

1つ目は、うんどうかいです。ぼくは、たま入れがたのしかったです。「プリンバンバンボン」のダンスをおどったら、おとうさんとおかあさんが、「すごいね。じょうずだね。」と、ほめてくれました。

2つ目は、さんすうです。6+7や15-9みたいなむずかしいけいさんをならいました。やりかたをおぼえて、いまは、すらすらできるようになりました。ドリルもぜんぶクリアしました。おかあさんに、「けいさんがとくいだね。」といわれてうれしかったです。

三学きのべんきょうもがんばりたいです。

2学きの思い出 2年2くみ

わたしは、2学期にたのしかったことを話します。楽しかったことは、4つあります。

1つめは、うんどう会です。うんどう会では、とそうと大玉ころがしをしました。とそうは、2いでした。くやしかったです。大玉ころがしは、さいごの人たちが2年1組さんをおいあげてゆうしようしました。ダブルゆうしようもできてうれしかったです。

2つめは、おいもパーティーです。5月くらいにうえたおいもをがんばってぬいて、おいもパーティーをしました。おいもは、ちやきんしぶりとやきいもをしました。ぜんぶ、とってもおいしかったです。

3つめは、町たんけんです。町たんけんでは、ちゅおう町とめいつ方めんにいきました。ちゅうおう町は、まんりょうやいろいろなたてものがありました。めいつ方めんは、めいつほいくえんやコスモス、いろいろなたてものがありました。たのしかったです。

4つめは、えん足です。えん足では、マリンビューアなんごうにのりました。船の中にはおさかなやさんご、かいそうなどがありました。きれいなものがたくさん見られてよかったです。

たのしい2学きでした。3学きもがんばります。

1月6日(月)が3学期始業日で、2025年の学校生活のスタートです。